



## Wir für Weiz!

Am 15. Februar 2013 ist es nach vielen Jahren wieder soweit: Es findet ein Stadtparteitag der FPÖ in Weiz statt. Die Freiheitlichen starten mit einer neuen Mannschaft und einem neuen Obmann in der Bezirkshauptstadt voll durch. Die Partei lebt schon jetzt fühlbar wieder auf! Als Ehrengast wird uns LPO LR Dr. Gerhard Kurzmann besuchen und Einblicke in die freiheitliche Politik geben. Das Ziel der neuen FPÖ-Stadtpartei in Weiz ist klar: Die Gemeinderatswahl 2015, ein gutes Ergebnis für die Freiheitliche Partei und den Wiedereinzug in den Gemeinderat. Wenn Sie sich erinnern: In den neunziger Jahren stellte die FPÖ Weiz einen Stadtrat und drei Gemeinderäte, die sich voll und ganz der Arbeit für ihre Heimatstadt verpflichtet haben. Und mit einer dynamischen, jungen und neuen Mannschaft will die FPÖ diese alte Stärke wieder zurück gewinnen. Mehr Kontrolle und Transparenz in der Gemeindestube sowie voller Einsatz für Weiz – kommen Sie zum Stadtparteitag, überzeugen Sie sich vor Ort von den engagierten Funktionären.

**WIR für EUCH – FPÖ,**  
die „soziale Heimatpartei“!  
**BezPO GR Erich Hafner**

# Einladung zum ordentlichen Stadtparteitag der FPÖ Weiz

## Tagesordnung Stadtparteitag Weiz

Begrüßung und Eröffnung,  
Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Kurzbericht des Ortsparteiobmann Günter Prassl  
Bericht des Bezirksparteiobmann GR Erich Hafner  
**Pol. Referat LPO LR Dr. Gerhard Kurzmann**  
Bericht des Kassier und Rechnungsprüfer  
Entlastung des Kassier und des Vorstandes  
Bestellung der Stimmzählungskommission  
Anträge und Beschlüsse  
Neuwahlen  
Allgemeine Aussprache, Aktivitäten  
Schlussworte des neugewählten Obmannes

Datum:

**Fr, 15. Februar 2013**

Beginn:

**19:00 Uhr**

Ort:

**PlotzHirsch,**

Im alten Rathaus

8160 Weiz, Klammstraße 4

## Der kandidierende Stadtparteiobmann sucht sein Team



Titel:

**GR Betriebsrat**

Name:

**Patrick Derler**

Geb.-Datum:

**24.11.1986**

Beruf:

**Elektromaschinen-  
techniker**

Ich möchte Sie/Euch recht herzlich zur Neugründung der Stadtpartei Weiz einladen.

Als Mitglied der sozialen Heimatpartei ist es mir ein großes Anliegen, die folgenden Themen zu behandeln:

- Die Einbindung der Bevölkerung bei wichtigen politischen Entscheidungen muss in Zukunft gewährleistet sein, darum fordere ich mehr direkte Demokratie.
- Wir freiheitlichen, lassen uns nicht vom Multikultiwahn, der in Österreich von vielen Politikern gelebt wird, beirren.
- Außerdem fordern wir „Unser Geld für unsere Leut“
- Sicherheit ist für uns von hoher Wichtigkeit, da wir sie als Grundbedürfnis und Voraussetzung für eine positive menschliche Entwicklung sehen.

**Mit Eurer Hilfe können wir auch in Weiz  
freiheitliche und heimatliebende Politik machen.**

Auf Eurer Kommen freut sich Patrick Derler

## 1. FPÖ Stammtisch in Weiz

Am Freitag, den 21. September 2012 fand im Gasthaus Weizerhof der 1. FPÖ Stammtisch in Weiz statt. Mit der Unterstützung von LPS NAbg. GR Mario Kunasek, Betriebsrat GR Patrick Derler und BezPO GR Erich Hafner wurde dieser zu einem interessanten und erfolgreichen Stammtisch! Nach einer kurzen Vorstellungsrunde, den Kurzberichten von Bezirksparteiobmann und vom Betriebsrat sowie einem politischen Referat von NAbg. Kunasek war die Fragestunde eröffnet. Nach so manchen Anregungen, Fragen und Debatten wurde den Verantwortlichen klar, dieser Stammtisch gehört in regelmäßigen Abständen durchgeführt um in Weiz so richtig Fahrt aufzunehmen. Man ließ den gemütlichen Politstammtisch bei freiem Eintritt und einem Freigetränk im Tollhaus in Weiz ausklingen. Großer Dank geht an Herrn Stefan Fritz für die Einladung!



v.li. stehend: BKR GR Karl Strassegger, GR Elisabeth Schreck, GR Manuel Pfeifer, Peter Rechberger, Astrid Zink, BezPO GR Erich Hafner, NAbg. GR Mario Kunasek, Martin Weiß, Peter Hasenhütl, Manuel Kahr, GR Josef Kaier; v.li. kniend: André Ebner, GR Patrick Derler

## 2. FPÖ Stammtisch in Weiz



Am Donnerstag, den 22. November 2012 fand im Gasthaus PlotzHirsch der 2. FPÖ Stammtisch in Weiz statt. Zum Stammtischthema „Arbeitnehmerveranlagung“ war Herr Michael Rath vom Finanzamt Oststeiermark eingeladen. Herr Rath hat die wichtigsten Punkte dazu ausführlichst erklärt und uns einige interessante Informationen weitergeleitet. Auch all unsere Fragen dazu hat Herr Rath bestens beantwortet. Somit sind wir jetzt hervorragend auf die nächste Arbeitnehmerveranlagung vorbereitet und können unsere Mitglieder und Interessenten dabei hoffentlich unterstützen.

v.li.: GR DI Fritz Aigner, Michael Rath, BezSek. Nicol Prem, BezPO GR Erich Hafner, GR Elisabeth Schreck, GR Roman Wurm, Manuel Kahr

## 3. FPÖ Stammtisch in Weiz

Am Dienstag, den 15. Jänner 2013 fand im Gasthaus Predingerhof der 3. öffentliche FPÖ Stammtisch zum Thema „JA zur Wehrpflicht“ in Weiz statt. Mit der Unterstützung von LPS NAbg. GR Mario Kunasek, Betriebsrat GR Patrick Derler und BezPO GR Erich Hafner sowie dem Erscheinen von vielen Funktionären und Freunden wurde dieser Stammtisch zum vollen Erfolg! Nach einem sehr ausführlichen und informativen Referat zum Thema Volksbefragung „Berufsheer“ oder „allgemeine Wehrpflicht & Zivildienst“ von NAbg. Kunasek wurde zu einer anregenden Diskussion übergegangen, wo noch alle offenen Fragen zu diesem Thema besprochen und geklärt wurden. Dieser äußerst interessante und gemütliche Stammtisch wurde dann bei einem Abschlussgetränk an der Theke weiter geführt.



v.l.: Ehrenobmann Alfred Summer, GR Josef Kaier, GR Elisabeth Schreck, Edgar Summer, Nicol Prem, Ingrid Summer, BezPO GR Erich Hafner, NAbg. Mario Kunasek, GR Patrick Derler, Lorenz Brodtrager, Astrid Zink, Manuel Kahr